

Un bel anniversaire

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **91 (1964)**

Heft 11-12

PDF erstellt am: **26.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-233717>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des amis
du patois

Séance de Cheseaux

L'assemblée a fait appel à M. Aloys Chappuis, à Savigny, président de l'Amicale de Savigny-Forel, pour remplacer notre regretté Maurice Chappuis au sein du comité. Nous en sommes heureux et lui souhaitons une cordiale bienvenue.

Un chaud merci à notre collègue M. René Badoux pour tout ce qu'il a fait et préparé à l'occasion de cette réunion.

Prochaine assemblée au Comptoir

La tradition se maintient et, cette année encore, nous nous réunirons au Comptoir le samedi du Jeûne, mais attention, pas dans la même salle.

La convocation qui sera adressée, en temps et lieu, donnera des précisions, mais le chemin pour venir à Beaulieu sera toujours le même, donc vous le connaissez.

Fêtes du Rhône

De nouveau, le soussigné a dû renoncer à participer aux Fêtes du Rhône, qui ont eu lieu à Tournon. Il l'a regretté, mais cela ne lui a pas été possible.

La remise de la médaille du Prix Kissling aura lieu à la séance de septembre.

Grammaire et Petit dictionnaire vaudois

N'oubliez pas que nous en avons toujours à vendre !

Ad. Decollongny.

Prix Kissling

Trois travaux ont été présentés.

Après délibération du jury, le Prix « Kissling » a été attribué à M. Ulysse Bolomey, Renens, pour deux digressions sur les vignes et la campagne de Lavaux.

Un bel anniversaire

Le colonel Louis Chamorel, de Gryon, un de nos fervents mots-croisistes, qui fut conseiller national et conseiller aux Etats, a fêté ses 85 ans.

Le jubilaire vaque encore aux travaux de ses vignes du Chêne sur Bex et, tireur passionné, il a encore décroché sa « distinction » au dernier concours fédéral de section en campagne.

Santé et conservation !